

En el Pleno del Parlamento Europeo

El PP le pide a Sánchez que “escuche a Europa, endurezca la malversación y deje de mentir a los españoles”

- La portavoz Dolors Montserrat exige al Gobierno socialista “que copie también al PP” en la gestión de fondos europeos, con más co-gobernanza con las Comunidades Autónomas y rapidez en la ejecución.
- La eurodiputada Isabel Benjumea pide a la Comisión que tenga una “exigencia máxima” con el Gobierno en la negociación sobre la actualización del Plan de Recuperación porque “solo si es de verdad un Plan Nacional, y no un Plan de Sánchez, será un éxito”.

Estrasburgo, 9 de mayo de 2023- El Partido Popular ha pedido hoy a Pedro Sánchez que “rectifique, escuche a Europa, y endurezca la malversación: Mientras Bruselas pide endurecer las penas por malversación, Sánchez las rebaja”.

Así lo ha declarado la portavoz del PP en el Pleno del Parlamento Europeo, **Dolors Montserrat**, que ha pedido al Gobierno “dejar de mentir a los españoles”, en el debate sobre el informe de la gestión de la Comisión Europea del 2021, en el que también ha participado la eurodiputada **Isabel Benjumea**.

Montserrat ha explicado en la Eurocámara que el Gobierno ha rebajado el delito de malversación porque uno de sus socios parlamentarios, con condenados entre sus filas, se lo ha pedido: “Algo que sobrepasa cualquier límite político y más que político” y esto no lo digo yo sino un líder regional del PSOE en España. El señor Page”.

Es la primera vez que este informe del Parlamento Europeo sobre la gestión de la Comisión incluye el análisis de la gestión de los fondos de recuperación, ya que se empezaron a conceder en el año 2021, cuando España fue el único país receptor.

“La aprobación de los fondos europeos ha sido un éxito, algo que no podemos decir de la ejecución en España. Las regiones españolas denuncian falta de

cogobernanza, y los autónomos, pymes y trabajadores denuncian que no les llegan los fondos”, ha declarado Montserrat.

La portavoz ha pedido que, “ya que el Gobierno de España sólo acierta cuando copia al PP, lo hizo con la bajada del IVA de la luz y el gas, el IVA de los alimentos, y ahora con el aval para la vivienda de los jóvenes”, lo haga también en la gestión de los fondos.

“Que copien también la cogobernanza y la rapidez de ejecución que pedimos en los fondos europeos. Nunca es tarde si la medida copiada es buena”, ha exigido.

A continuación, ha intervenido la eurodiputada Isabel Benjumea, quien ha recordado que “el éxito de los fondos europeos de recuperación no se puede medir en solicitudes de pago, ni en el número de transferencias hechas por la Comisión Europea, ni por la calidad estética de los planes presentados, aunque el Gobierno de Sánchez sea un genio de la propaganda”.

“El éxito de los fondos dependerá de que las reformas creen oportunidades para pymes, empresarios y para aquellos que buscan trabajo y de que los fondos lleguen a los destinatarios finales, a aquellos proyectos que están previsto”, ha afirmado.

Benjumea: “Necesitamos transparencia absoluta sobre la ejecución”

Para saber si esto está ocurriendo, “necesitamos transparencia absoluta, y es responsabilidad de la Comisión que la haya. Necesitamos saber exactamente cuántos pagos se han hecho con cargo a estos fondos, datos que no tenemos desde agosto del 2021 sobre España, pues el Gobierno no los ha facilitado”.

Además, Benjumea ha recordado que para que los fondos sean éxito “necesitamos también reformas pactadas con regiones, empresarios y sociedad civil, y hasta ahora no ha sido así”.

Por todo ello, la eurodiputada ha pedido que, en la negociación sobre la actualización del Plan de Recuperación (adenda), la Comisión Europea tenga una “exigencia máxima” con los países: “Solo si es de verdad un Plan Nacional será un éxito. Si vuelve a ser un Plan de Sánchez estará abocado al fracaso, como el actual plan”, ha concluido.